
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador José Abel Souza 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°1084/ 2021 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretaria Municipal 
de Infraestrutura o senhor Francisco Alves de Araújo, a possibilidade de reforma com 
terraplanagem das estradas internas do povoado Juá, povoado Várzea e povoado 
Serrote. 

Atenciosamente: 

José Abel 1.5ã2c".  
- Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador José Abel Souza 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°1088/ 2021 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Efluo. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o Secretaria Municipal 
de Agricultura e Aquicultura, o senhor Jandirson Campos Torres, a possibilidade de 
adquirir mais reprodutores bovinos das roças Guzerá e Sindi, como também Caprinos da 
raça Moxotó. Afim de beneficiar os criadores dos povoados Salgadinho, Várzea, São 
José e Serrote. 

Justificativa: Como Vereador da Área Rural de Paulo Afonso e pelo conhecimento 
adquirido por longas datas, Entendo que temos rebanho atrofiados , podendo assim 
melhorar geneticamente com novas raças não existente em nossa Região, o homem do 
campo vive e sobre vive da criação de caprinos e ovinos, na certeza que beneficiará a 
todos os criadores do raso da Catarina. 

Atenciosamente: 

5.--gdej 
José Abel S 

- Vereador - 
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